
報告事項 

 

【第１回三朝町地域公共交通協議会以降の主な動き】 

 

１ 小学校移転に伴う町道三朝中学線の安全対策会議（Ｒ２．１２） 

  町有償運送徳本線のルートについては、子どもの通学等の時間帯ではないこと、１日午

前中の２本であることから、ルートとしても大丈夫である旨の方針がでる。 

 

 

２ 各地域協議会総会にて計画案を説明（Ｒ３．１） 

 

主な意見と回答 

  ・現在のバス停（助谷）から距離のある「大島」地内へ、ミーティングポイントが設置

できないか。（賀茂地区） 

  ⇒大島地内への乗り入れを検討する。 

 

  ・原案が笏賀公民館前であるが①上笏賀、②下笏賀の２ヶ所を希望する。（高勢地区） 

  ⇒②については笏賀公民館との距離は短いため公民館前での対応としたい、また①の

上笏賀は設置を検討する。 

 

  ・大人、小児、障がい者の運賃設定について（高勢地区、賀茂地区） 

  ⇒今後、詳細を決定していくが、小児運賃、大人運賃の２段階を想定している。現行路

線バスと運賃設定と同じと考えている。（障がい者割引についても検討する。） 

 

  ・小学生の早帰り時の対応について 

  ⇒小学生の早帰りは事前に把握できるため、予備車両である公用車を利用して対応す

る予定である。 

 

 

 

  ※詳細については、別紙の「意見とりまとめ」のとおり 

   また、意見への回答については４月に開催される春の区長会で回答する予定。 

資料１ 


